

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**AMLO, DELEGA A SEGOB, ACUERDO CON SCJN Y DIPUTADOS, PARA CASO DE FIDEICOMISOS;
SUCESIÓN EN CDMX: ¿QUIÉN ENGAÑA A QUIÉN? ¿EH?**

Número 2 en el gobierno federal, Luisa María Alcalde Luján, encargada de la política interior en el país, será interlocutora del régimen, con Suprema Corte de Justicia en la Nación, para acordar “términos” y “lineamientos”, en la donación que hizo el Poder Judicial, por más de 15 mil mdp -recursos de 13 Fideicomisos-, para la reconstrucción de Guerrero.

Cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador, de manera trivial, denotó en su foro matinal que, por la emergencia en Acapulco y municipios aledaños que están en virtual desastre por el paso del huracán “Otis”, mencionó que recursos de la Corte, podrían destinarse para damnificados.

En clara alusión al fondo en esos Fideicomisos con aquellos recursos.

Reiteramos, este asunto, aún sin concluir, estaba en espera de un procedimiento judicial que alista el Frente Amplio por México y el MC, para solicitar a la Corte, declare inconstitucional extinción de Fideicomisos, cuyo recursos, benefician a más de 55 mil trabajadores en el Poder Judicial.

27 de octubre pasado, Diario Oficial de la Federación publicó dictamen que aprobaron Morena y “cuotas” en el Poder Legislativo, PT-Verde, y era cosa de esperar proceso legal que promovería bloque opositor contra esa norma que impulsó el presidente López Obrador y, en la Cámara de Diputados, promovió el coordinador del grupo mayor, Moisés Ignacio Mier Velasco.



Antier, de manera trivial u ocurrencia más, dirían sus críticos, el Presidente, abordó posibilidad, que la Corte cediera esos recursos para reconstrucción en aquella region del México bronco que cracteriza a Guerrero.

¡Nunca!, hay que decirlo, esperaba el mandatario que, de manera cuasi inmediata, destinataria de sus palabras, la ministro presidenta en el Poder Judicial, Norma Lucía Piña Hernández, no de palabra, sino mediante misiva que envió al Presidente, aceptaba que esos 15 mill mdp se destinen para ese noble propósito.

En la misiva, la mujer de leyes ponderó que se lleve a cabo bajo “términos” adecuados, para que el dinero, no se desvíe a otros propósitos, los cuales, señalamos ayer en este espacio.

¡Que no sea un fondo electorero más, de Morena, pues!

Ayer en red social, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, anuncia que por instrucciones de “ysq”, ella, será el canal de comunicación entre el Poder Judicial y Cámara de Diputados, para ese asunto.

Es decir, se busca dar transparencia a la entrega de esos recursos, para lo cual, se creará un grupo plural de representantes populares en San Lázaro, otro de la Corte y uno más del gobierno federal.

Nos congratulamos que así sea, y de esa manera, compatriotas acapulqueños y de otros municipios cercanos que padecen consecuencias de la sagrada madre naturaleza, se beneficien de esos recursos.

Seguramente, este fin de semana, los coordinadores parlamentarios en Cámara de Diputados -con facultad exclusiva en el Presupuesto-, Norma Lucía Piña Hernández y la señora Luisa María Alcalde Luján acordarán encuentro para llegar a definir el cómo, dónde y cuándo, se entregarán esos recursos, cual ya impuso la sociedad civil -solidaria en esta tragedia que propició “Otis”-, de manera directa, sin intermediarios.



También en misiva, la secretaria de Gobernación, resalta a la ministra Piña, apertura de Los Tres Poderes para la reconstrucción de Acapulco, Guerrero.

Y reconoce “sensibilidad y disposición” de trabajar de manera conjunta en el propósito de otorgar apoyo a damnificados.

En la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, el presidente en Junta de Coordinación Política, Jorge Romero Herrera, posiciona que prácticamente, todos los grupos parlamentarios desde ese órgano de gobierno en Cámara de Diputados, “hemos manifestado una total y absoluta disposición frente a la Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como con el titular del Poder Ejecutivo Federal”.

Para esa representación popular, añade, construir a través del diálogo es una tarea fundamental en el trabajo para avanzar hacia un país mejor y, hoy, en el marco de la tragedia que atravesamos, resulta un vehículo irremplazable para alcanzar soluciones.

“Reitero el ofrecimiento de la Junta de Coordinación Política que presido, para ser el canal institucional que propicie dicho diálogo. Seguiremos trabajando para ver todas las posibles maneras de cómo podemos ayudar a los damnificados que, hoy, más lo necesitan sin minar los derechos de los trabajadores del Poder Judicial”, señala el legislador panista.

Cual señalamos, ayer, en este espacio, el MC, no firmó el acuerdo para ese asunto, que el pleno, aprobo, tan pronto se aprobó en la JCP.

Al menos que se retracten y, se incorporen al diálogo plural con Segob y la Corte, para coordinar la donación de 15 mil mdp para reconstruir Guerrero.

Porque, si bien, la desgracia permeó en Acapulco, también en otros municipios, la sagrada madre naturaleza propició desastre y no deseamos que así como ya falta agua potable, la nación y el mundo se enteren que el fantasma de la hambruna, está presente, consecuencias de saqueo y pillaje, que insensatos, llevaron a cabo, después del huracán “Otis”.



En red social, el diputado Ignacio Mier, por primera vez, externa lenguaje de un actor político de nivel, cuando en el asunto, publica:

“La política es una ciencia que nos permite, en cada oportunidad, construir una sociedad más humana. La colaboración entre el Poder Ejecutivo, Judicial y Legislativo, unidos para garantía de los derechos de las personas en el estado de Guerrero, lo confirma”.

“Como lo propuso el Presidente @lopezobrador_, estamos listos para tener un encuentro institucional con la ministra presidenta de la @SCJN, Norma Piña, la secretaria de Gobernación @Luisa Alcalde, el secretario de Hacienda, @_Ramírez_O y los coordinadores parlamentarios en la @Mx_Diputados, para buscar todos los mecanismos que permitan agilizar el destino de los recursos que tenían los fideicomisos del Poder Judicial para apoyar a los afectados por el huracán Otis y así reactivar Acapulco y Coyuca de Benítez”.

Esperemos que, mesa de negociación y diálogo, por damnificados de huracán “Otis”, Luisa María Alcalde Luján, no llegue con el estilo personal de ejercer el poder en Palacio Nacional e impongan matiz ideológico a la donación de recursos por 15 ml mdp.

Por lo pronto, Frente Amplio por México, declina presentar recurso inconstitucional en la Corte por extinción de Fideicomisos y queda esperar cómo resarcen esos recursos para los trabajadores del Poder Judicial.

Está claro que, al decidir la ministra Norma Lucía Piña Hernández, que se donen, renuncian de manera implícita a esos millonarios recursos, en consecuencia el bloque opositor, también renuncia a judicializar el asunto, porque a no hay materia.

Diálogo, oficio, negociación, visión de futuro, deben imperar en el momento que represenantes de Los Tres Poderes, se sienten y encuentren acuerdo para analizar, votar y aprobar, el cómo, dónde y cuándo, entregar ese dinero en el puerto de Acapulco u otros municipios con desastre,

¡Enhorabuena!



EN EL CHACALEO

La disputa por el gobierno CDMX, advertimos en ese espacio, sería un choque de trenes, por los padrinos y pupilos que desean el poder, más que gobernar para los capitalinos, ¡hartos! de violencia, delincuencia, feminicidios, asaltos, extorsiones, desempleo... Encarnizada batalla por el despacho en el Antiguo Edificio del Ayuntamiento, salpicó al vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas, quien de manera virtual, salió en defensa de Martí Batres Guadarrama, con lo que el funcionario de Palacio Nacional, echó más leña a la lumbre... Ambición, avaricia y codicia, por un encargo de elección popular, vislumbra que la sucesión capitalina, será cruenta... ¡Cuidado!... ¡Claro!, ello, es reflejo puro de lo que a nivel nacional, sucede en Morena y su clase política en los tiempos de la sucesión... Hacemos votos porque esa disputa, no pase de grilla, canibalismo, guerra sucia contra Omar García Harfuch... Al quién engaña a quién en este asunto, se añade el quién espía a quién... ¡Caramba!... Política, mucha política, la que debe hacer el coordinador del grupo mayor en el Senado, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, para que este mes, cual perfila, el Senado logre construir voluntad y consenso -diría el comitense-, y con ello, desahogar dos nombramientos para integrar Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación... Martes pasado, venció el periodo de los magistrados, José Luis Vargas Valdez e Indalfer Infante González, por lo que Sala Superior del TEPJF, sesionará con 5 de 7 integrantes... En este asunto, comisión de Justicia que preside senadora Olga Sánchez Cordero, aprobó idoneidad de las dos ternas para la designación final... La de mujeres, Marcela Elena Fernández Domínguez, Claudia Valle Aguilasocho y Gabriela Villafuerte Coello... Terna de hombres, Rubén Jesús Lara Patrón, Armando Ismael Maitret Hernández y Francisco Javier Sandoval López... Fiscalía General de la República, instruyó el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, debe dar a conocer fecha exacta en la que entregó a la cancillería mexicana, información necesaria para solicitar a los Estados Unidos, extradición del ex secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, en caso de que no se haya entregado, las razones de ello y la fase en que se encuentra el procedimiento... El comisionado del



INAI, Adrián Alcalá Méndez, ponente del asunto, señala que el asunto, resulta trascendental, toda vez que se relaciona con actos posiblemente delictivos de un alto ex funcionario de régimen calderonista... Circula el proyecto de PEF-2024. El documento, consta de 286 páginas y, reiteramos, el grupo mayor y “satélites”, Verde-PT, avalarán cual conviene al presidente López Obrador, gastar en los últimos 9 meses que tiene como Ejecutivo Federal... La idea es aprobar el gasto público 2024, próxima semana... Si ni Andrés Manuel López Obrador se atreve a encararlos, tras el desastres de “Otis” en Acapulco y otros municipios colindantes, menos lo hacen senadores y diputados que representan en el Poder Legislativo, distritos electorales federales con sede en esa región de México bronco en Guerrero... ¡Vamos, pues!, ni el valiente Félix Salgado Macedonio, se atrevería a encarar a los acapulqueños, y espetarles doctrina morenista, porque estribillos “no somos iguales”, “primero los pobres”, “somos la esperanza”, también se los llevó el huracán “Otis”, junto con sus promotores... ¡Cuidado!... ¡Claro!, en la campaña electoral, van a acudir ante los damnificados, con sus despensas de bajo nivel en calidad, gorras, y toda ocurrencia que los haga presentables ante los acapulqueños, pero no creemos que los reciban con los brazos abiertos, menos con vítores, cohetes y música de banda... La verdad, hay que decirlo, “Otis”, las redes sociales y falta de pericia en el asunto, después de la tormenta, también damnificó a la clase política de Morena en Guerrero, “del Presidente para abajo”... ¡Caray!... En tiempos de violencia y delincuencia, castigos de la sagrada madre naturaleza, deseamos que nuestras tradiciones y costumbres centenarias, coadyuven a fomentar unión familiar y social... ¡Que así sea!... Nos leemos próximo lunes... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaNlopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...